بسم الله الرحمن الرحيم

REPUBLIQUE DU BENIN

UNION ISLAMIQUE DU BENIN

03 BP 1272 COTONOU N° Tél. : 97 11 71 79 97 76 60 72–97 98 35 45

e-mail: benunionislamique@gmail.com



جمهورية بنين الاتحاد الإسلامي في بنين

03 ص ب 1272 كوتونو أرقام الهاتف : 60 48 15 60 69 67 41 9 - 60 48 15 86

MESSAGE DE SON EMINENCE, IMAM IDRISSOU LEMANOU BOUKARY, PRESIDENT DE L'UNION ISLAMIQUE DU BENIN

A L'OCCASION DE LA FIN DU JEÛNE DE RAMADAN 1445/H (2024 A.J)

COTONOU, LE 08 AVRIL 2024/29 RAMADAN 1445 A.H

- N° Récépissé : 67-003/MIS/DAI/A/ASSOC du 27/01/1967

بِسمِ اللهِ الرَّحمنِ الرَّحِيم

الحَمدُ للهِ رَبِّ العَالَمِين والصَّلاةُ والسَّلامُ عَلى سَيِّدِنَا مُحَمَّدٍ رَسُولِ اللهِ

Au nom d'Allah le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux :

Louanges à All<u>a</u>h Seigneur des mondes, qu'All<u>a</u>h honore et élève davantage en degrés notre maître Mou<u>h</u>ammad et qu'll préserve sa communauté de ce que le Prophète craint pour elle.

Chers frères et sœurs dans la foi!

Ce jour lundi 08 avril 2024 correspondant au 29 Ramadan 1445, est l'avantdernier jour du mois de Ramadan et demain mardi 10 avril en sera le 30^{ème} et dernier jour ;

Après confirmation de la non-effectivité de la vision de la lune et, concertation, ce jour, des membres du Bureau Exécutif National de l'Union Islamique du Bénin que j'ai l'insigne honneur de présider, et la consultation de nos responsables départementaux,

Il me revient l'honneur d'annoncer à tous les musulmans béninois que l'Aïdel-Fitr, la fête qui marque la rupture du jeûne du mois de Ramadan aura lieu le **mercredi 10 avril 2024** correspondant donc au 1^{er} Chawwal 1445, conformément à la parole du prophète Mouhammad (SAW) qui dit: " et si les nuages vous empêchent de le voir (le croissant lunaire), portez le nombre de jours jeûnés à 30 ".

Chers frères et sœurs dans la foi!

La louange est à Allah, la louange est à Allah, la louange est à Allah pour l'ensemble des raisons que nous avons de Le louer, toutes les raisons, celles que nous connaissons et celles que nous ne connaissons pas.

Je témoigne qu'il n'est de dieu que All<u>a</u>h, Celui Qui est unique et n'a donc pas d'associé, Celui Qui ne se divise pas et n'est donc pas un corps, Celui Qui n'a pas de remplaçant, Qui n'a besoin de rien alors que toutes les - N° Récépissé : 67-003/MIS/DAI/A/ASSOC du 27/01/1967

créatures ont besoin de Lui; Celui Qui n'a pas d'équivalent, que mon Seigneur soit glorifié et exempté des similaires et des équivalents.

Et je témoigne que notre maître, notre bien-aimé, notre éminent guide, la cause de notre joie, Mou<u>h</u>ammad est Son esclave et Son messager, Son élu et Son bien-aimé.

Chers frères et sœurs dans la foi,

Je vous félicite pour votre persévérance et votre dévotion pendant ce mois béni de Ramadan. Après 30 jours de jeûne, l'heure est venue de célébrer la fête de l'Aïd-el-Fitr qui marque la fin de ce mois sacré. Cette fête est un moment de joie, de partage et de gratitude envers Allah pour toutes les bénédictions qu'll nous a accordées.

En ce jour de fête, je vous exhorte à continuer sur cette voie de piété et de spiritualité. Le mois de Ramadan est un temps propice pour renouveler notre relation avec Allah et pour nous rapprocher de Lui. Il est important de continuer à pratiquer les actes de dévotion que nous avons accomplis pendant ce mois béni, tels que la prière, le jeûne surérogatoire et le dhikr (la répétition des noms d'Allah).

Je nous invite tous, hommes, femmes et enfants à sortir massivement de chez nous le mercredi **10 avril 2024** pour répondre à l'appel du rassemblement de l'Aïd.

La joie pour la fête de l'aïd El-Fitr est éminente. Elle est grande, mais la joie est encore plus grande lorsqu'au Jour du jugement, le croyant pieux, bon, pur et vertueux trouvera dans le livre de ses actes ses bonnes œuvres, ce qui le réjouira alors que d'autres seront perdants et iront à leur perte.

En outre, en cette période de célébration de l'Aïd-el-Fitr, nous ne pouvons ignorer l'actualité qui marque notre pays, le Bénin. Nous sommes témoins de modifications importantes dans les lois régissant le code électoral. Ces changements suscitent des discussions et des préoccupations au sein de notre société.

Il est essentiel que nous, en tant que citoyens et musulmans, restions conscients de notre devoir civique et de notre responsabilité envers notre

- N° Récépissé : 67-003/MIS/DAI/A/ASSOC du 27/01/1967

nation. Nous devons rechercher la justice, la transparence et le respect des droits de tous les citoyens, conformément aux principes de notre foi.

En tant que membres de la communauté musulmane, nous devons nous engager activement dans le dialogue et la coopération avec nos concitoyens de toutes confessions et convictions, dans le but de construire un avenir meilleur pour tous, basé sur le respect mutuel et la compréhension.

Nous sommes également témoins des développements au niveau de la CEDEAO qui requièrent notre attention. Nous exhortons nos dirigeants et nos leaders à mettre les aspirations profondes de leurs citoyens au cœur des prises de décision chaque fois que cela est nécessaire dans un esprit de démocratie et de justice.

Que cette fête de l'Aïd soit également un rappel de notre responsabilité envers notre patrie et nos concitoyens, et que nous travaillions ensemble pour promouvoir la justice, la stabilité et le progrès pour tous les habitants du Bénin.

De plus, alors que nous célébrons cette période de joie et de gratitude envers Allah, nous ne pouvons oublier les défis auxquels sont confrontées certaines régions de notre pays, en particulier le nord du Bénin. Cette région est actuellement le théâtre d'attaques terroristes qui ont semé la terreur et causé des pertes en vies humaines.

En tant que citoyens solidaires et conscients, il est de notre devoir de soutenir nos frères et sœurs du nord dans cette épreuve difficile. Nous devons condamner fermement ces actes de violence et exprimer notre solidarité avec les victimes et leurs familles.

Nous devons également rester vigilants et unis dans nos efforts pour garantir la sécurité et la stabilité de notre pays. La paix et l'unité sont des fondements essentiels pour le progrès et le bien-être de notre nation, et nous devons travailler ensemble pour les préserver.

Qu'Allah guide nos dirigeants vers des décisions justes et équitables, et qu'll accorde à notre nation la paix et la prospérité.

En conclusion, je souhaite une joyeuse fête de l'Aïd-el-Fitr à tous les musulmans du Bénin. Que cette fête soit l'occasion de renforcer notre foi,

- N° Récépissé : 67-003/MIS/DAI/A/ASSOC du 27/01/1967

de resserrer nos liens fraternels et de promouvoir les valeurs d'amour, de paix et de solidarité.

Ô Allah, nous Te demandons Ton amour et l'amour de ceux qui T'aiment. Ô Allah, nous Te demandons de nous accorder de persévérer dans les œuvres qui nous font parvenir à Ton agrément.

Qu'Allah accepte notre jeûne et nos prières et qu'll nous accorde Sa bénédiction et Sa miséricorde.

Wassalamu alaikum warahmatullah wabarakatuh

Son Eminence, Imam Idrissou LEMANOU BOL Président de l'Union Islamique du Bénin

- Nº Récépissé : 67-003/MIS/DAI/A/ASSOC du 27/01/1967